

El PP cree que Griñán aplica recortes para 'no tocar su aparato político' en la Junta

- Destaca el "fracaso" que supone no haber acordado el plan con los sindicatos
- El PP acusa al Gobierno de "destrozar el estado del bienestar"

EL MUNDO. *Efe* | Sevilla

Actualizado **martes 19/06/2012 14:58 horas**

El PP ha asegurado que el "fracaso" de la negociación del [Plan de Ajuste](#) entre la Junta y los sindicatos se ha debido a que gobierno de José Antonio Griñán ha optado por el camino de "**no tocar su aparato político**", en vez de reducir una serie de gastos "suntuosos" a los que "no se quiere renunciar".

El portavoz de Economía del PP andaluz, Rafael Carmona, ha señalado que la negociación del Plan de Ajuste entre el Gobierno andaluz y los sindicatos ha sido "**un auténtico fracaso**" como lo prueba que las organizaciones sindicales hayan terminado levantándose de la Mesa de negociación.

Tras asegurar que el Gobierno andaluz está "incendiando" la Función Pública, Carmona ha ironizado sobre el eslogan del PSOE de que "otro camino es posible" para preguntar al Gobierno si dicho camino es el de "**recortar los sueldos a los funcionarios andaluces** y "destrozar" el Estado del Bienestar en Andalucía.

Se ha preguntado dónde están los acuerdos que el vicepresidente del Gobierno andaluz, **Diego Valderas**, dijo que se producirían entre el Ejecutivo y los sindicatos para modificar el Plan de Ajuste, y ha añadido que el Gobierno regional "ni ha sido negociador, ni ha defendido los derechos de los trabajadores".

"Todo lo contrario. **Los trabajadores públicos están en armas**, están soliviantados, están señalando a los actuales gobernantes y los están señalando con toda la razón porque yo no he visto gobernantes con más privilegios como los que tenemos en Andalucía", ha subrayado el dirigente del PP andaluz.

Familiares 'enganchados' al poder

Carmona, que ha insistido en que cada Consejo de Gobierno que se celebra el martes decide nuevos [nombramientos de "familiares" del PSOE y de IU](#) que se "enganchan en las máquinas burocráticas, en el monstruo burocrático que han construido", y mientras tanto no atienden las propuestas que se les hace.

El dirigente popular ha señalado que el Plan de Ajuste, por el que se recortan 2.500 millones de euros para cumplir el objetivo de déficit, podría "mirar" al Capítulo IV de los Presupuestos de la Junta, dedicados, según Carmona, a mantener una serie de **asociaciones "satélites cercanas al PSOE"** que lo único que hace es "engullir" los recursos "que se les quita" a los empleados públicos.

Este capítulo, correspondiente a transferencias, consta de un total de 11.000 millones de euros, del que el Gobierno podría recortar sin necesidad de centrarse en los salarios de los

empleados públicos, según Carmona, quien ha destacado que con la aprobación del Plan de Ajuste IU **"ya está en el saco" del recorte del Gobierno.**

Los populares señalan que hay margen para recortar de otras partes de los presupuestos como las subvenciones a las formaciones políticas, organizaciones sindicales y empresariales; o acabar con **"muchos gastos suntuosos" del entorno del poder**; o gastos que se están manteniendo porque proceden de "tiempo inmemorial".

Ha calificado de "mentira" la dicotomía planteada por el Gobierno andaluz de que o se bajan los sueldos o habrá despidos, porque es "jugar" con los ciudadanos, porque lo que se debe hacer es "desmontar el aparato político" y profesionalizar la administración eliminando a "los comisarios políticos"